

BOLETÍN: AUTOMOTRIZ



20
20

**POSSE
HERRERA
RUIZ**

CONTENIDO

- Aumentan las ventas de vehículos ecoamigables durante el primer semestre del año

POSSE
HERRERA
RUIZ



BOLETÍN: AUTOMOTRIZ

Para más información, puede comunicarse con Jorge de los Ríos al correo jorge.delosrios@phrlegal.com

COLOMBIA
JULIO | 2020



Aumentan las ventas de vehículos ecoamigables durante el primer semestre del año

En medio de la emergencia sanitaria causada por el Covid-19 y el descenso en la venta de vehículos, se han tomado medidas importantes en torno a la industria automotriz, especialmente en el sector relacionado con los vehículos ecoamigables.

Desde el 1º de junio de 2020, los vehículos híbridos están exentos del pico y placa en la ciudad de Bogotá; asimismo, los vehículos completamente eléctricos gozan de una tarifa de IVA preferencial de 5% y 0% de arancel en el territorio nacional, mientras que los vehículos híbridos cuentan con la misma tarifa del IVA, pero con arancel. Esto ha permitido

que las ventas de estos vehículos aumenten durante la emergencia sanitaria.

De acuerdo con la ANDI y FENALCO, durante el primer semestre se matricularon 1.774 vehículos híbridos y eléctricos, lo que representa un crecimiento del 83% en comparación con el mismo periodo del año anterior; 1.416 corresponden a carros híbridos y 358 a eléctricos.

Algunas de las principales marcas que han tenido un impacto positivo con la venta de vehículos híbridos o eléctricos han sido Toyota, Ford, Kia, Mercedes Benz, BYD y Renault.

Noticia tomada de [La República](#).